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Excma. Sra. Alcaldesa del Ayuntamiento de Cartagena 1 

PREGUNTA QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA MUÑOZ, PORTAVOZ DEL GRUPO 
MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. 
AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE GRANJA ESCUELA DE TALLANTE 

PREGUNTA: 

1.  ¿Está trabajando el Ayuntamiento en la rehabilitación de la antigua Granja Escuela de 
Tallante? ¿En qué consiste el proyecto, de qué concejalía depende, cuáles son los usos que se 
barajan para el edificio, con qué partidas pretenden financiarse y para cuándo están previstas las 
primeras actuaciones? 
 
 
 

En Cartagena, a 25 de agosto de 2020. 

 

  

 

Fdo.: Aurelia García Muñoz 

Portavoz del Grupo Municipal  

Unidas Podemos Izquierda Unida-Verdes Equo 

 


